



下野市立石橋小学校

校長室だより

令和8年 1月 8日発行 文責 川島 啓

教育目標

「ふるさとを愛し
未来を拓く 石小っ子」

目指す児童像

- ◇自ら考える子
- ◇豊かな心をもつ子
- ◇健康でたくましい子

- ◎元気なあいさつのできる子



新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。いよいよ令和8年が始まりました。今年はどんな年になるか？今から楽しみでしかたがありません。冬休みはいかがでしたか？年末年始と何かと慌ただしい日々が続いたことと思います。学校では、一度リセットして子どもたちとともに大切な後期後半を過ごしていきたいと思います。

持久走記録会(大松山運動公園)

1月28日に持久走記録会を実施しました。インフルエンザの流行を心配しましたが、無事に大松山陸上競技場で開催できました。各学年とも男女別に力一杯走りました。スタートが最も緊張する場面です。ホイッスルと共に、一斉に駆け出します。多くの保護者の方の応援を受けながら、トラックを回って競技場外へと足を進めました。児童それぞれに、目標がありました。順位・タイム・完走……。それぞれの目標が達成できたかは、人それぞれですが、練習から本番を通して、心と体を鍛えるという大きな目標は、果たせたことだと思います。



6年総合「職業講話」

1月4日に6年生の「職業講話」が行われました。これは6年総合的な学習「未来の自分を描こう」において、実際に職業に就いて働いている方の講話を聞くことにより、自分の将来や就労に対するイメージを広げたり、明るい展望を描いたりすることができますをを目指しています。栃木SC運営部様、栃木ゴールデンブレーブス様、保育士の岩崎那美様、ラジオパーソナリティーの熊谷環様、調理師の大森雄斗様より講話をいただき、子どもたちは目を輝かせて、聞き入っていました。学びの多い時間でした。



4年総合「福祉移動講座」

1月4日と1月10日に、4年生の総合的な学習、福祉移動講座が行われました。「手話体験」を行い、続けて「点字体験」をしました。

「点字体験」では、点字の仕組みを丁寧に教えていただきました。点字の他にも伝える方法について知ることができ、障がいをもった方と周りでサポートしてくださいの方も工夫して生活しているのだと理解することができました。子どもたちの学びが深りました。



Shimotsuke English Forum

12月13日にShimotsuke English Forumが国分寺公民館で行われました。本校からは6年生の渡邊妃乃さん、柏崎慶さん、上野葵依さん、笈川葵さん、小林湊翔さんの5名が参加しました。このフォーラムは市内の児童生徒の皆さんと、英語のプレゼンテーションを行うもので、下野市内各校から代表児童生徒が集まり発表会が実施されました。石橋小学校チームは「Tochigi Quiz Show」のタイトルで、栃木県の魅力をクイズ形式で紹介しました。どんなところが魅力なのかも合わせて伝えました。堂々とした立派な発表でした。



避難訓練(不審者対応)

12月10日に4回目の避難訓練が行われました。今回の避難訓練は、不審者対応訓練です。不審者が校内に入り、廊下を歩く想定の中、子どもたちは教室の中で、入り口にバリケートを作り、静かに教室の隅に退避する行動を練習しました。放送をよく聞き、判断すること、静かに様子を窺い、正しい判断を自ら考えること等、様々な課題が生まれました。「危険なところから遠ざかる」今回学んだことを常に意識していきたいと思います。



6年清掃活動落ち葉掃き

12月16日から、6年生が校庭の落ち葉掃きをしてくれています。「どうして寒いこの季節なの?」、「この時期だから落ち葉があるのです(笑)」、こんな会話が聞こえきました。連日寒い中、朝登校するとすぐに校庭に向かい、沢山の落ち葉を手際よく処理してくれました。学校を愛する気持ちにあふれた、6年生全員の行動に心から感謝しています。学校を、地域を、そして社会を愛する人に育っていって欲しいと願っています。



5年音楽ヴァイオリン鑑賞会

12月16日に5年生を対象にヴァイオリン鑑賞会が実施されました。講師の亀田砂織先生(本校卒業生並びに保護者)から、楽器の説明を聞いたり、音楽活動の大変さに触れたりする一面もありました。先生の巧みな演奏を間近で見聞きすることができ、ヴァイオリンや音楽に対する関心を高めることができました。



学校教育活動アンケート

11月14日から11月17日に行いました「学校教育活動についてのアンケート」にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。今年度もお子さんの成長の様子を通してご回答をいただきました。回答結果につきましては、学校ホームページにて掲載しております。ぜひご覧ください。なお、学校ではこの結果を真摯に踏まえ、改善に努めていきたいと思います。今後とも本校教育にご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

石橋小学校のHP
はこちらのQR
コードでご覧
いただけます。

